

Frankfurt (Oder), 9. Dezember 2020
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pressemitteilung 17/2020

Erste Frankfurter Weihnachtsmannparade auf 2021 verschoben

Kurzes Video verkürzt die Wartezeit

Mit dem Hinweis „Aufgeschoben ist nicht aufgehoben“ wurden alle Parade-Partnerinnen und -Partner Ende November über die Absage der ersten Frankfurter Weihnachtsmannparade informiert. Hauptorganisatorin Liane Holzäpfel nannte es das „verflixte Corona-Jahr“ und versprach gleichzeitig, die Absage nicht ohne ein lautes „HO HO HO“ zu verkünden.

Die ursprünglich für den 6. Dezember 2020 vorgesehene Weihnachtsmannparade wurde zunächst auf den 20. Dezember 2020 verschoben. „Leider hat sich die Situation nicht entspannt, sodass wir die Durchführung auch mit Hygienekonzept 2020 nicht verantworten können“, so WOWI-Prokuristin Christa Moritz, die zum Organisationsteam gehört. Die Idee der Parade, von Holzinger Sport im Händlerstammtisch der Innenstadt vorgetragen und mit der WOWI weiterentwickelt, wird ins kommende Jahr transferiert. Über 40 Firmen, Institutionen, Vereine und Einzelpersonen haben für den 2. Advent 2021 bereits zugesagt.

„Einen kleinen Gaudi wollten wir uns dennoch machen. Wir basteln an einer Online-Lösung für unser Türchen im Lebendigen Adventskalender Frankfurt (Oder)-Słubice“, verrät Liane Holzäpfel mit einem Augenzwinkern. Ein kurzes Video soll aufmerksam machen auf die Weihnachtsmannparade und für das Werben weiterer Partnerinnen und Partner im kommenden Jahr dienen. Dafür wurde in der Magistrale am vergangenen Wochenende gedreht. Frau Holle und zahlreiche Weihnachtsmänner, ein Schneemann und sogar der Grinch wurden von zufälligen Passanten mit dem nötigen Abstand beäugt. Das Video wird auf der Facebookseite der Magistrale und am 20. Dezember auf der Homepage des Lebendigen Adventskalenders - Aktywny Kalendarz Adwentowy Frankfurt (Oder) & Słubice (LAK) veröffentlicht.

Mehr unter <https://www.facebook.com/MagistraleFrankfurtOder>

und <https://www.frankfurt-oder.de/adventskalender>





In der Magistrale: Wichtel und Grinch standen für den Promofilm gemeinsam vor der Kamera. © ARLE